

KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadirat Allah SWT, karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya yang tak terhingga sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengembangan Multimedia Interaktif IPS Untuk Siswa Kelas V Sekolah Dasar” dengan baik.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, dapat menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan rasa terimakasih yang setulus-tulusnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Ibu Prof. Dr. Ir. Arita Marini, M.Pd selaku dosen pembimbing satu, dan Ibu Prayuningtyas Angger W, M.Pd, sebagai dosen pembimbing dua. Keduanya telah rela meluangkan waktunya untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Kedua, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan, serta bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, kepada Dosen-dosen dan Staf Tata Usaha Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan nasihat dan ilmu yang bermanfaat serta membantu proses administrasi bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, kepada Bapak Eko Rudi Guntoro, S.Pd selaku Kepala Sekolah SDN Menteng Atas 14 Jakarta Selatan, serta guru-guru di SDN Menteng Atas 14 yang telah mengizinkan, membimbing, dan memberikan masukan serta saran yang berharga bagi peneliti.

Kelima, kepada orang tua tercinta, dan keluarga peneliti, yang dengan penuh kesabaran telah mendoakan dan mendukung peneliti untuk dapat segera menyelesaikan studi.

Terakhir, kepada teman-teman mahasiswa di jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan masalah skripsi ini. Kemudian kepada sahabat-sahabat yang selalu ada untuk memberikan bantuan, saran, motivasi, dan semangat dalam mengerjakan skripsi.

Akhir kata peneliti mendoakan semoga bantuan yang telah diberikan kepada peneliti, mendapatkan balasan yang setimpal dari Allah SWT, aamiin ya rabbal alamin. Adapun dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, kritik dan saran dari penguji serta pembaca yang bersifat membangun sangat peneliti harapkan.

Jakarta, 3 Februari 2020

Peneliti

Mayang Aeni